

Bezirksvertretung Jöllenbeck - Sitzung am 21.03.2024
Anfrage der SPD vom 12.03.2024
Ampelschaltung während der Bauphase in der Dorfstraße anpassen

Test der Anfrage:

Können die Ampelphasen an den Knotenpunkten auf der Jöllenbecker Straße während der Bauarbeiten auf der Dorfstraße an die sich veränderten Verkehrsflüsse angepasst werden?

Antwort der Verwaltung:

Seit Beginn der Baumaßnahme wird die Verkehrssituation in der Dorfstraße beobachtet. Erfahrungsgemäß ändern sich die Verkehrsströme nach den ersten Tagen der Baustelleneinrichtung. Bei der eingerichteten Einbahnstraße Dorfstraße hat sich gezeigt, dass der mIV aus Herford, welcher über die Eickumer Straße nach Jöllenbeck hereinfährt, abgenommen hat. Die Frequentierung der Jöllenbecker Straße/ Spenger Straße hat hingegen zugenommen.

Die Programmabläufe an der Lichtsignalanlage Jöllenbecker Straße/ Spenger Straße/ Beckendorfstraße/ Dorfstraße konnten seitens der Verkehrslenkung schnell verändert werden. D.h. die Lichtsignalanlage wurde an die veränderten Verkehrsflüsse angepasst. Regelmäßige Staus zu den Stoßzeiten lassen sich dadurch verringern, können jedoch nicht gänzlich vermieden werden.

Vahrson